

## Bericht des Pokalspielleiters zum Regionstag 2014

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

ich möchte mich bei allen teilgenommenen Mannschaften für den weitgehend reibungslosen Ablauf der gesamten Runde bedanken. Es gab nur einige Unstimmigkeiten mit dem Damenspielverbot, hier sollten wir am Regionstag eine Änderung herbeiführen. Leider konnten wir die Finalspiele nicht auf der Bein austragen, da die Halle wegen einer Grundreinigung kurzfristig nicht zur Verfügung stand. Wir mussten somit in die Hessensteinhalle des VFL Weierbach und in die Schulturnhalle des TTC Nahbollenbach ausweichen. Dafür möchte ich mich nochmals bei Tobias Buchen und Norbert Heidrich bedanken, die dies ermöglicht haben.

Hier nochmals aufgelistet die Pokalsieger der einzelnen Klassen, denen ich auf diesem Weg nochmals zum Pokalsieg gratulieren möchte.

Damen A-Klasse:	<b>TuS Monzingen</b> (Kampflos)
Damen C-Klasse:	<b>TTC Kirn</b> (Kampflos)
Herren A-Klasse:	<b>TV Oberstein</b> (Kampflos)
Herren B-Klasse:	<b>TTC Laubenheim</b>
Herren C-Klasse:	<b>VFL Weierbach</b>
Herren D-Klasse:	<b>Idarer TV II</b>
Jugend A-Klasse:	<b>TV Oberstein</b>
Jugend B-Klasse:	<b>Idarer TV II</b>
Jugend C-Klasse:	<b>TV Windesheim II</b>
Jugend D-Klasse:	<b>SV Berschweiler</b>
Jugend E-Klasse:	<b>TuS Mandel II</b>

In den Damenklassen und in der Herren-A-Klasse gab es leider jeweils nur eine Meldung und somit wurden die gemeldeten Vereine kampflos Pokalsieger.

Bei den Herren fanden die interessanten Spiele alle im Halbfinale statt. Von den 6 Halbfinalspielen endeten 4 mit 4:3 denkbar knapp. Nur der VFL Weierbach (4:1 gegen TUS Monzingen) und der Idarer TV II (4:0 gegen TV Merxheim) setzten sich erwartungsgemäß klar durch. Die Endspiele waren dann doch ziemlich klare Angelegenheiten. In der B-Klasse siegte der TTC Laubenheim mit 4:2 über die TTG

Bad Kreuznach. Eine Klasse tiefer stand die TTG Bad Kreuznach II gegen den VLF Weierbach auf verlorenen Posten und verlor mit 4:1. Chancenlos war die 2. Mannschaft der TTC Nahbollenbach im Finale der D-Klasse. Sie verlor 4:0 gegen die 2. vom Idarer TV.

In den Jugendklassen setzten sich in der A-Klasse der TV Oberstein gegen den VLF Kreuznach/Rüdesheim mit 4:1 durch, die B-Klasse gewann der Idarer TV II gegen die TTG Bad Kreuznach II, in der C-Klasse setzte sich der TV Windesheim II gegen den TuS Waldböckelheim mit 4:3 durch, die D-Klasse gewann der SV Berschweiler gegen den TuS Mandel mit 4:1 und in der E Klasse siegte die TuS Mandel II gegen den TuS Waldböckelheim III mit 4:3.

Beim Verbandspokalfinale hatten wir dieses Jahr bis auf die Damen B-Klasse in allen Klassen einen Vertreter am Start. Vielleicht war dies auch der geringen Entfernung nach Boppard zurückzuführen. In der Herren A-Klasse unterlag der TV Oberstein im Finale denkbar knapp der Spielgemeinschaft aus Daun-Dockweiler-Gerolstein mit 3:4. In der B-Klasse war der TTC Laubenheim gegen Wirges III chancenlos und verlor bereits im Viertelfinale mit 0:4. Einen guten 3. Platz belegte der VFL Weierbach in der C-Klasse, im kleinen Finale besiegte man den SC Niederzissen klar mit 4:0. In der D-Klasse verlor der Idarer TV II im Viertelfinale gegen den späteren Sieger Dieblich mit 2:4.

Beide Damenteam kamen ins Endspiel ihrer jeweiligen Klasse. Der TuS Monzingen verlor dies klar gegen die TTF Oberwesterwald mit 0:4 und TTC Kirn war dem TuS Himmighofen 1:4 unterlegen.

Mit sportlichem Gruß

Ralf Loch

Pokalspielleiter